

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 16,0
Mínima, 7,0

Una nueva masa de langosta ha entrado en Gran Canaria

LAS PALMAS.—Noticias llegadas a esta capital dan cuenta de que en las últimas horas de la tarde ha comenzado a entrar una nueva plaga de langosta procedente del mar, al parecer de bastante importancia. Esta nueva llegada del voraz insecto se debe a las condiciones atmosféricas, que lo impulsan hacia las islas. Pequeños grupos de este insecto han revoloteado por la tarde sobre Las Palmas. Por las calles se ven langostas muertas.—(Cifra).

Intensa lucha contra la plaga

SANTA CRUZ DE TENERIFE.

—Las avionetas del Servicio Agrícola enviadas por el Ministerio de Agricultura continúan combatiendo la plaga de la langosta en las zonas más afectadas de la isla. La plaga se ha concentrado especialmente en la zona de

Tacoronte y el Sauzal. En la costa de Adeje se ha observado la llegada de una pequeña concentración. También se han visto nubes de langosta en la comarca de Guimar. Los efectos de la plaga se han aminorado considerablemente con la persistente campaña de extinción que viene realizándose por los servicios técnicos del Ministerio de Agricultura, las lluvias caídas en los últimos días y con el cambio de temperatura. En los últimos días se ha observado un desplazamiento en masa hacia la cordillera Anaga, suponiéndose que el núcleo más importante está refugiado en aquel abrupto macizo montañoso. Las noticias que se reciben de las islas de La Palma, Gomera y Hierro informan que se han visto más nubes de langosta.—(Cifra).

LA SITUACION INTERNACIONAL Un río de petróleo persa inundará el mundo

Una vez que el Shah de Persia ha firmado el convenio sobre el petróleo, no se puede producir ningún retraso en la labor de volver a hacer circular el petróleo persa por los mercados del mundo. Habrá un período preparatorio de tres meses, tras el cual se incrementará gradualmente la producción de petróleo crudo hasta elevar las exportaciones totales de éste y de los productos petrolíferos a un mínimo de 78 millones de toneladas en los tres primeros años.

La reanudación de la industria petrolera persa constituye un acontecimiento de verdadera importancia internacional. Al dar a Persia la esperanza de disfrutar de una mayor prosperidad que en el pasado se reduce el peligro de la penetración comunista en esta zona, que es estratégicamente vital. Esta consideración ha constituido uno de los primordiales factores en la orientación de la política del Gobierno británico durante todo el período de crisis. La solución del problema ha exigido un delicado equilibrio entre el reconocimiento de las demandas nacionalistas, bien o mal fundadas, y la insistencia en la inviolabilidad de los tratados internacionales. Cuando se produjo la retirada de Abadán de la Anglo-Iranian Oil Company se decía de manera muy general que Gran Bretaña había sufrido una grave pérdida de prestigio.

La cooperación internacional

En los círculos londinenses se cree que, merced a la paciente y flexible política con que se ha arrostrado el problema, Gran Bretaña, a la postre, es ahora más respetada y, al propio tiempo, ha salvaguardado sus intereses vitales de manera más segura de lo que hubiera conseguido adoptando medidas espectaculares y fulminantes hace tres años. Sin embargo, el resultado a que ahora se ha llegado no hubiera sido posible sin la estrechísima cooperación prestada por el Gobierno norteamericano y por las Compañías norteamericanas y otras de naturaleza internacional, así como sin las dotes de estadista del primer ministro persa, general Zahedi, y de su ministro de Hacienda, doctor Ali Amiri, a quienes el Shah confió el poder de la nación después de haber cometido el suicidio político el doctor Mussadeq.

Desde el primer momento, el Gobierno estadounidense se dio perfecta cuenta de las posibles repercusiones internacionales ante un colapso de la economía persa. Otras Compañías petroleras internacionales, en lugar de aprovecharse de las dificultades en que se hallaba la Anglo-Iranian Oil Company —conforme vaticinaban los rumores—, comprendieron que su propia situación se vería quebrantada si se aceptase el precedente creado por el doctor Mussadeq. El general Zahedi tuvo ánimo suficiente para decir al sector nacionalista de la opinión pública que Persia no podría prosperar si se suspendía por tiempo indefinido la extracción del petróleo, y que la venta de esta rica materia en los mercados internacionales es una labor especializada que no era capaz de realizar el Gobierno persa. El resultado final constituye un complicado término medio de transacción de intereses. El petró-

leo persa está nacionalizado, pero el nuevo consorcio regresa a Persia en condiciones que, a medida que se vean los resultados, serán aceptables incluso para la opinión nacionalista extrema, aunque es inevitable una continua y oculta oposición comunista.

Persia, muy beneficiada

La Anglo-Iranian Oil Company tiene la participación mayor en el nuevo consorcio, y recibirá compensación por parte de las otras Compañías miembros del consorcio, que recibirán la parte que les corresponda de los beneficios futuros. Al igual que entre Persia y el consorcio, las medidas financieras se harán sobre la base de coparticipación por igual entre otras Compañías petroleras y los Gobiernos del Oriente Medio. El nuevo acuerdo, según el texto de la declaración facilitada por el Foreign Office al firmarse a principios de agosto, está en armonía con la estructura de la actual industria petrolera en el Oriente Medio y garantiza a Persia elevados y duraderos beneficios.

Esta mañana comenzó la feria de los Santos

La lluvia, restó mucho a la asistencia de ganado

Nunca llueve a gusto de todos. Y ahora, aunque éstos mismos que se han quedado en sus pueblos por el agua, estén contentísimos, lo cierto es que ha sido el principal obstáculo encontrado para que en el Teso del Carmen, lugar donde se celebra esta feria de los Santos, se hallara esta mañana muy poco ganado.

Tampoco era mucha la afluencia de feriantes y, por ello, el mo-

ADENAUER HA REUNIDO APRESURADAMENTE A SU GOBIERNO, A MEDIODIA DE HOY

Trata de sofocar una amenaza de rebelión contra el acuerdo francoalemán sobre el Sarre

BONN.—La cooperación franco-alemana es una necesidad vital para la unidad europea, ha dicho ayer noche en un discurso a la nación el canciller de la República Federal Alemana Konrad Adenauer.

Adenauer, con voz cansada y débil, daba la sensación mientras hablaba de que se encuentra agotado, después de su infatigable actuación de los últimos meses. Al referirse al acuerdo franco-alemán sobre el Sarre, punto de fricción aun dentro de su mismo Gobierno, el canciller dijo que había conseguido las garantías de las «libertades democráticas» para la población sarresa, libérrima desde que el Parlamento de Bonn ha pedido insistentemente durante el año último.

BONN, 5.—El canciller Konrad Adenauer, se ha reunido con su Gobierno, en sesión convocada apresuradamente, a mediodía de hoy, con el fin de tratar de sofocar una amenaza de rebelión, contra el Acuerdo firmado por

Francia y la Alemania Occidental, sobre el territorio del Sarre. La citada reunión estaba convocada para las cinco de la tarde de hoy, pero Adenauer no ha querido perder tiempo y ha adelantado la reunión al objeto de contar con más horas para las discusiones.

El canciller alemán pretendía atajar el tiempo perdido durante su ausencia con motivo de su viaje a los Estados Unidos y a su regreso había convocado la citada reunión de ministros, pero ante la situación creada, ha preferido acelerar la misma, sin más demora. Anteriormente, Adenauer se entrevistó, separadamente con varios de sus ministros.—EFE.

Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 5.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en la mañana de hoy en esta capital, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

PRIMERO

587

premiado con 1.000.000 de pesetas, que ha correspondido a Vigo, Lérida y Santander.

SEGUNDO

5.478¹

premiado con 500.000 pesetas, que ha correspondido a Madrid, Las Palmas y Santander.

TERCERO

34.600

premiado con 250.000 pesetas, que ha correspondido a Valencia, Barcelona y Oviedo.

Y premiados con 15.000 pesetas los números siguientes: 3.802, 14.835, 15.671, 28.650, 35.762, 38.521, 39.483, 41.802, 46.106 y 50.853.—(Cifra).

Un buque norteamericano pide socorro a 130 millas, al Este de Formosa

Está al borde del tifón «Pamela» y en sus llamadas no dice qué le ocurre

HONG-KONG, 5.—El buque de transporte norteamericano «Muskingum», ha pedido socorro por radio, desde un paraje situado a ciento treinta millas, al Este de la isla de Formosa, al borde del tifón «Pamela».

Se trata de un barco que tiene seis mil toneladas de desplazamiento y con tripulación civil.

En sus llamadas de auxilio, no dice qué es lo que le ocurre. Se cree que, inmediatamente saldrán diversos buques y aviones para el lugar indicado.—EFE.

de octubre. La cifra de muertos aumenta diariamente y llega ya a los 400.—EFE.

vimiento experimentado era prácticamente nulo.

De todas formas la impresión que de la feria se tiene no es mala y se espera que mañana aumente considerablemente la asistencia al recinto ferial tanto de compradores como de vendedores, puesto que se cree que el no haber acudido hoy mayor número de ellos, a pesar de ser viernes, es por tener la ventaja de poderlo hacer mañana y pasado, aprovechando esta feria de los Santos.

El tiempo en España

Puede originarse una generalización del mal tiempo en toda la Península

AL FIN HA LLOVIDO EN ALMENDRALEJO

El Servicio Meteorológico informa que en el día de ayer la nubosidad ha sido abundante en el suroeste de la Península, Estrecho y Extremadura. Las islas Canarias se mantuvieron durante todo el día cubiertas de nubes cumuloformales, registrando algunos chubascos. Se han recogido precipitaciones escasas en Sevilla, Extremadura y La Coruña.

Tiempo probable.—La permanencia casi estacionaria de una borrasca situada al oeste de Portugal determinará un régimen de inestabilidad, que principalmente afectará de momento SW. Andalucía, Extremadura, norte de África, Galicia y de una manera brusca puede afectar el Centro y originarse una generalización del mal tiempo en toda la península y Canarias.

Las extremas de España han correspondido a Jaén con 27 grados y a Teruel con un grado.

Según nota del Observatorio del Ebro, un anticiclón muy prolongado y extenso se ha adueñado de la atmósfera, con lo que en el pasado mes, típico de vende-

vaes y lluvias torrenciales, apenas si conoció la lluvia. Sólo cuatro litros por metro cuadrado se recogieron en cuatro días. El tiempo transcurre discorde con la época.

Sin embargo, ayer llovió en Sevilla, Extremadura y La Coruña. Llovió especialmente en Almendralejo desde las primeras horas de la madrugada, con gran beneficio para el campo y para la ciudad, que apenas si tenía agua para beber. Pero aunque el agua caída ha sido muy abundante, no se ha formado el característico barro; tal es la sequedad de la tierra.

Mientras tanto, los pantanos de Murcia tienen embalsados más de seis millones y medio de metros cúbicos de agua, otros dos y medio el de la zona de Murcia y 800.000 el de Lorca.

Cuatrocientos muertos en Salerno

SALERMO.—Al dejar de llover se reanudaron los trabajos de descombro en las localidades afectadas por la catástrofe del 25

Mónaco (4.000 habitantes) quiere que su soberano se case

Rainiero III va a visitar en Estados Unidos a una muchacha

El minúsculo Parlamento y los 4.000 habitantes de Mónaco, el pequeño principado de la Costa Azul, en el que la gente no paga impuestos y los varones no cumplen el servicio militar, están muy interesados en el anunciado viaje del príncipe Rainiero III —«el rey de Montecarlo»— a América. Será la primera vez que el joven príncipe, uno de los solteros más solicitados de Europa, visite Estados Unidos.

El interés de sus súbditos se explica porque el tratado de Francia con el principado estipula que éste pasará a depender de Francia si el monarca muere sin sucesión. Y al parecer, el viaje obedece entre otras cosas al deseo de Rainiero de visitar a una joven muchacha americana a la que conoció este año en la Riviera.

El joven príncipe —treinta y

tres años— ha rehusado hasta ahora contraer un matrimonio únicamente por razones políticas. Quiere contraerlo, cuando llegue el momento, por amor. Precisamente una de las razones que le hicieron desistir de aceptar la invitación de la Corte de Atenas para que tomara parte en la excursión que realizó el «Agamemnon» es que en el barco habría «demasiadas princesas casaderas».

En lugar de pasar unos días a bordo del célebre paquebote por las rutas marítimas de la antigüedad clásica, Rainiero fué a una partida de caza mayor en África Occidental Francesa.

Parece ser que el viaje a América ha sido preparado por su capellán particular, nombrado por el Vaticano, el padre Frances Tucker, que es norteamericano.

Un pastor provoca un fuego para quitar estorbos a su ganado

Después se asustó al ver las proporciones que alcanzaban las llamas

NAVARRREDONDA.—En la finca denominada «Palenciana», situada en las inmediaciones de esta localidad se declaró un incendio que quemó gran cantidad de monte bajo y pastos.

La Guardia Civil ha logrado descubrir al autor del hecho que fué el pastor Alejandro Moreno Matías, de 22 años, el cual manifestó que ciertamente había sido

él quien provocó el fuego porque el monte bajo estorbaba el paso del ganado y, en algunos sitios se refugiaban los lobos.

Alejandro añadió que, desde luego, él no creía que iban a tomar las llamas tan grandes proporciones.

En la extinción colaboraron con la Guardia Civil, varios hombres que por allí se hallaban.

Del hecho se confeccionó el correspondiente atestado.

Abogado en un pozo

LA TORRE.—En un pozo existente en el lugar conocido por «Navaliente», situado en las inmediaciones del anejo llamado Guareña, ha sido hallado el cadáver del vecino de este pueblo Martín Martín Martín, de 66 años de edad, el cual apareció ahogado flotando sobre el agua.

El Juzgado ordenó el levantamiento del cadáver.

Denunciado por transportar terneras sin la correspondiente guía

La Guardia Civil ha denunciado al vecino de Mañogalindo Marcelino Pascual López, el cual transportaba sin la correspondiente guía sanitaria, varias terneras que había comprado en el mercado de Piedrahita.

Dr. I. G. Muriel

De la Escuela del Dr. Tapia Ofrece su consulta de 11 a 1 1/2 Oídos, nariz, garganta y broncoesofagología Avda. José Antonio, 15, 1.º, Dcha.

